

DEL 18 AL 20 DE AGOSTO

## La UNLa será sede de un curso y taller de comunicación popular

Organizaciones sociales, cooperativas, estudiantes, trabajadores, actores y público en general tendrán la oportunidad de participar del Taller "Cómo poner en marcha una emisora popular", organizado por la Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisual.

Coorganizado por la Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisual (AFSCA) y la Universidad Nacional de Lanús (UNLa) se realizará desde el próximo miércoles -18 de agosto- y hasta el viernes -20 de agosto-, en el campus académico de la casa de altos estudios, el curso y taller de comunicación popular "Cómo poner en marcha una emisora popular". Las actividades se realizarán durante todo el día y se contará con la presencia del titular del COMFER, Gabriel Mariotto.

En total serán tres días, divididos en cinco jornadas. Las actividades irán a la mañana de 8:30 a 13,

y por la tarde se desarrollarán entre las 14:30 y las 19. Quienes deseen participar deben inscribirse en el sitio <http://www.afsca.gob.ar/web/inscripciones/>, y se recuerda que las vacantes son limitadas.

La primera jornada será el miércoles 18 y las actividades comenzarán en el turno mañana. Allí se desarrollarán los temas "Comunicación y democracia"; "Democratización del conocimiento"; "Aspectos jurídicos de la ley 26.522"; "El contexto de inserción de medios populares"; "Análisis de las lógicas sociales presentes en las experiencias latinoamericanas de radio y TV alternativas"; "Medios universitarios"; "El proceso de concentración mediática de los 90's"; y "Análisis comparativo entre el nuevo marco legal y el vigente desde la dictadura militar".

En la segunda jornada, por la mañana, se hablará "Historia de la radio y la televisión popular en América Latina y la Argentina"; "Los modos de ver y hacer radio. Conocimiento, consumo y apropiación de tecnología"; "Periodismo popular y militancia"; y se llevará a cabo el debate sobre "La democratización de la comunicación y la información".

Por la tarde, será el turno de los temas "Producción de contenidos contrainformativos"; "Profesionalización del comunicador popular"; "Los modos de ver y hacer televisión"; "Régimen de licencias para emisoras populares" y "Planificación y gestión de un medio audiovisual popular".

El viernes desde las 8:30 se desarrollará un taller sobre "Elaboración de proyectos de comunicación popular: radio y televisión" y un debate sobre los proyectos presentados. Esta última jornada contará con la participación del titular del COMFER, Gabriel Mariotto, quien brindará las palabras de cierre y además entregará certificados a los participantes.

*Tendrá lugar en la Universidad de Lanús*

## Nueva fecha para la jornada de la Pachamama en el Bicentenario

Ante la solicitud de algunas comunidades originarias, instituciones de la zona y la comunidad en general, que desean participar del evento, la Universidad Nacional de Lanús realizará la Jornada de la Pachamama en el Bicentenario una semana después del día en el cual se había previsto inicialmente, motivo por el cual la misma se llevará a cabo el viernes 27 de agosto, en el predio de 29 de Septiembre 3901 de Remedios de Escalada.

Aproximadamente a las 11 horas se plantarán 200 árboles en los sectores parquizados de la UNLa, efectuándose luego un almuerzo comunitario preparado por cocineras y cocineros de los pueblos originarios (locro y/o humita en chala, con picante de llama).

Durante la jornada y en diferentes lugares del campus universitario habrá bandas y solistas (sikuris, cantantes con caja, quenas, bombos, etc.), talleres, música, artesanías, pinturas y demás muestras de la cultura de nuestros pueblos originarios.

A la puesta del sol se realizará la ofrenda a la Pachamama y el cierre de la jornada con la participación de bandas de música.

**Gracias por tu rayito  
de amor, eternamente  
agradecidos M y N**



**Artesanías en iluminación**

de 10a a 19hs.

lamparas - veladores -  
colgantes

**Iluminación Rojo**

Solamente Sábados y Domingos

15-5645-4698

Baradero 4740 - Villa Dominico

**Lonas Avellaneda**